

## **Nada Brahma - Die Welt ist Klang**

Mein Name ist Kerstin Mahavidya Fiß  
Homepage: <http://Mahavidya.de>

Durch meine in dieses Leben mitgebrachte Empathie kann ich die Energie im Raum bzw. dort spüren wo meine Aufmerksamkeit ist. Auf meinem Lebensweg (64 Jahre) bin ich mir immer bewusster was zu mir gehört und kann somit auch meine Schattenfelder reinigen. Der Klangraum ist ein Raum voller Möglichkeiten. Physisch sind es all die Instrumente Tambura, Kristall-Instrumente, Trommel,,,,die Planeten - Gongs mit Ihren fein gestimmten Frequenzen des All (Kosmos) die alle Teil unser selbst sind.

Wir haben viele äußerliche Einflüsse die uns aus der natürlichen Ordnung bringen. Emoto hat in seinen Wasser-Kristall- Fotografien gezeigt wie die natürliche Ordnung von Wasserkristallen in der Natur, Wasserfall, Schneeflocken, Opernmusik z.B. Schwanensee, oder auch mit Liebe besprochenen Wasser aussieht. Ebenso zeigt er Kristalle mit wenig Energie, welche sehr destruktiv aussehen (Havel Metall). Da wir aus ca. 80% Wasser (Energieträger) bestehen werden auch unsere Energiesysteme, Zellen, Organe,,,, Körper von Klängen, Vibrationen stark beeinflusst. Das mache ich mir mit diesen wunderbaren Instrumenten, meiner Stimme und meiner klaren Energie zu nutze. Die Klänge der Instrumente sind Naturgeräusche wie z.B. des Meeres, des Wasserfalls, der Delfine, sie sind klar und voller Liebe des Kosmos. So können All die destruktiven Muster in unseren Energiefeldern der einzelnen mentalen, emotionalen, physischen Körper durch die Wiederanbindung an das Göttliche heilen. Das durchfühlen einzelner Prozesse (am Verstand vorbei :) , dadurch können sich in einem Feld von universeller Liebe alte Muster, Strukturen, Schatten zeigen und auflösen,,,, in einem Feld von Liebe finden wir unsere Kreativität unser Schöpferwesen wieder.

Alles was sich in diesem Prozess zeigt ist ein Spiegel Deines Sein`  
Du liegst sicher, bist warm bekleidet kannst jederzeit tief atmen, Deine Augen öffnen durch Deine Prozesse gehen.  
Auch kann es im Traum, an Tagen danach zu tiefen Antworten, bzw. Eingebungen kommen.

Wir Seelen verbinden uns schon vorher mit all den Energiefeldern, das kann sich deutlich spüren.  
Durch meine gute Erdung und vielseitigen emotionalen, mentalen, physischen Erfahrungen spüre ich die Energie mit Hilfe des Kosmos der höheren Wesen die durch mich fließt.

### **Erfahrungen von Kursteilnehmern:**

Frau F. Ich brauchte immer in meiner 1. Urlaubswoche sehr viel schlaf konnte erst die 2. Woche genießen.  
Nach einer Gong-Nacht war ich sofort fit, stand jeden Morgen um 7.00 Uhr auf. PS musste eine ganz neue Urlaubsplanung machen .

Herr S. : Ich habe nie an frühere Leben geglaubt bei meiner 30 min Reise sah ich viele Jahreszahlen früherer Leben z.B. 1650 J. als Schäfer mit einem weißen Schäferhund ... PS. In diesem Leben ist mein Name S... und ich habe einen treuen weißen Schäferhund. Das hat

meinen Horizont sooo vergrößert ich bin unendlich dankbar das ich mit diesen Dimensionen verbinden konnte.

Herr. J. Ich kam mit meiner Frau von einer Klangreise (2014), meine 3 Söhne standen an der Tür und sagten Mama, Papa was ist mit Euch los ... „Ihr leuchtet ja“ Wir kommen regelmäßig die Jungs und auch ich haben ein ganz anderes verbundenes Bewusstsein und ich kann mit den Jungs ganz anders Reden.

Freue mich auf Heilung im Einklang im All-BewußtSein  
Kerstin Mahavidya Fiß